



Una investigadora de la USAL llega a la final del certamen FameLab

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Ocho finalistas de los doce investigadores que llegaron en España a la semifinal de la séptima edición del certamen internacional de monólogos científicos, FameLab, competirán en la fase final española que se celebrará en Madrid el próximo 14 de mayo. Marina Alonso Solano, de la Universidad de Salamanca, es una de estas ocho finalistas. El carisma, el contenido y la claridad del monólogo han sido los criterios empleados por el jurado para seleccionar a estos ocho científicos.